

# ふれあい体験 ~ 伊野南中学校 ~

= H 2 2 . 7 / 5 . 7 / 8 =

伊野南中学校のお兄さんお姉さんが、初めて“ぐりぐらひろば”に来てくれたよ！  
初めはぎこちなく、互いに緊張していたけれど、そっと見守ってくれたり優しく声をかけてくれたね。



赤ちゃんって  
こんなにちいさいの!?  
だいじょうぶかなあ...?



子どもたちの目線に合わせて、膝を立てて入ってくれたね。ありがとう♡



「妊婦さんのお腹を触れるなんて貴重な体験ができました。」  
不思議で神秘的な体験でした...

お腹の赤ちゃん！  
聞こえる？  
はじめまして！



絵本に積み木  
楽しかったね★



ムジさん  
どこにかくれるの?

# ★2日目★ 親子で楽しみに待ってた♪



もっと、かくして、お兄ちゃん！  
ほく、見えないでしょ！？



隅っから『ハイ、どうぞ』  
お兄ちゃんが『ありがとう！』って、受け取ってくれたね



ばあ〜♪  
オバケだぞおー！



【中学生からの質問】中学生に聞かれて話しながら、保護者も懐かしく思い出したり嬉しい気持ちを思い起こすことができましたようです



笑顔で見つめ合い♡

『お兄ちゃんついて来て！』『もちろん！』優しいお兄ちゃんお姉ちゃんのあたたかい眼差しが嬉しいね

しゅっぱつ  
しんこうお〜☆



伊野南中学校の皆さん、ありがとう！  
子どもたちと同じ目線になって優しくしてくれたり遊んでくれたり、恥ずかしがる子ども気持ちにそっと寄り添い待ってくれたり... ちいさい子どもたちは、きっと『お兄ちゃんお姉ちゃんみたいに大きくなる』と、あこがれの気持ちを抱いたことでしょう！